

# 60 Pasangan Ikuti Program Kawin Massal di HUT 2 Tahun Kepemimpinan MM-HH

**Abdul Halik Harun - BITUNG.INFORMAN.ID**

Apr 1, 2023 - 20:31



©INDONESIASATU.CO.ID

*Wali kota Bitung, Maurits Mantiri Serahkan Surat Catatan Sipil kepada para pasangan Suami Istri dalam Kegiatan Program Kawin Massal Pemerintah kota Bitung*



BITUNG - HUT 2 tahun kepemimpinan Maurits Mantiri - Hengky Honandar pada tanggal 31 Maret, Pemerintah Kota Bitung melalui Dinas kependudukan dan Pencatatan Sipil menggelar kawin massal, Bertempat di ruang sidang lantai 4 kantor Walikota Bitung. Jumat, (31/03/23).

Kawin massal yang sudah menjadi program setiap tahun dilaksanakan MM-HH ini, diawali dengan menyanyikan lagu Indonesia raya yang di pimpin Wali Kota Bitung, Maurits Mantiri yang di dampingi Sekda Kota Bitung, Ir. Ign Rudy Theno, ST.,MT, Ketua TP-PKK Kota Bitung, Rita Tangkudung, ST dan Ketua Dharma Wanita Kota Bitung, Nurjana Munarwin. Setelahnya di lanjutkan dengan pembacaan doa pembuka oleh Ketua FKUB Kota Bitung, Pdt. Raymond Manoppo, M.Th.

Kadis Kependudukan dan Pencatatan Sipil Kota Bitung, Danny M.J Salindeho, S.Kom.,MM dalam laporannya menyampaikan pelaksanaan kegiatan ini di dasari dengan UU No 1 tahun 1974. Yang maksud dan tujuan agar masyarakat ini mendapatkan status perkawinan yang sah dimata hukum.

" Untuk kali ini diikuti sebanyak 60 pasangan pengantin dan. Dari jumlah ini, 15 pasangan pengantin sudah terlebih dulu mendapatkan pemberkatan di gereja masing-masing, sedangkan 45 pasangan pengantin pemberkatan di lakukan di lokasi ini,"ungkapnya.

Melanjutkan, Raymond mengatakan bahwa dari seluruh jumlah pasangan pangantin, yang paling tua berusia 74 tahun dan termuda 18 tahun.

" Ini merupakan pencatatan yang Pertama dan semua di satukan di sini, kedepnya kegiatan akan di laksanakan di kelurahan ataupun kecamatan masing-masing,"tukasnya.

Sementara itu, Walikota Bitung, Maurits Mantiri di kesempatan ini membacakan naskah pencatatan dan nasihat kepada 60 pasangan pengantin. untuk saling mencintai dan menyayangi Suami Istri.

Setelahnya, Maurits Mantiri mengarahkan semua pasangan kawin massal untuk saling berhadapan dan berpegangan tangan. "Silahkan berpelukan,"ucapnya.

Maurits mengatakan bahwa kegiatan kawin massal ini dilakukan sebagai bentuk wujud kepedulian dan perhatian dari pemerintah Kota Bitung agar supaya masyarakat dapat memperoleh dokumen kependudukan.

"Dengan begitu masyarakat dapat mengakses seluruh layanan pemerintah dengan mudah dan untuk semuanya saya ucapkan terimakasih karena sudah datang dan mengikuti kegiatan kawin massal ini, semoga tuhan memberkati," Tuturnya.

Maurits juga menambahkan bahwa, untuk kepengurusan di pengadilan nantinya, Pemerintah Kota Bitung siap untuk membantu para pengantin.

"Untuk kepengurusan surat-surat di pengadilan kami akan bantu, dan kami sudah berkoordinasi dengan Forkompinda," tutupnya.

Dipenghujung acara, Wali Kota Bitung Maurits Mantiri bersama Sekda Kota Bitung dan Ketua TP-PKK serta Ketua Dharma Wanita Kota Bitung Foto bersama dengan seluruh pasangan pengantin. (AH)